

県立東新潟特別支援学校

学校だより NO.7

子どもたちの力作があふれたしんよう祭 WEEK ～たくさんのご来校ありがとうございました～

10/27(月)～31(金)において開催した「しんよう祭 WEEK」には、冷え込みが厳しくなってきた時節にもかかわらず、多くの保護者の皆様をはじめ、事業所等の皆様よりお越しいただき、ありがとうございました。

アンケートからは「子どもたちが頑張って作っている様子が伝わった」、「すてきな作品ばかりで感動しました」等、子どもたち一人一人の作品に胸を熱くされたというご感想を多数いただきました。いくつかご感想を紹介させていただきます。

〈ご感想 等〉

- ✧ とてもかわいい作品がたくさん並んでいてすごい！と思いました。時間を掛けてゆっくりじっくり作ったすばらしい作品でした。写真とビデオも楽しかったです。ありがとうございました。（小）
- ✧ サイネージによる制作過程を拝見してから見させていただきました。どの子の作品も新聞紙、紙粘土、絵の具など、感触やにおい、質感を楽しんで制作したことが伝わり、感動しました。また、高等部の皆さんの詩は心打たれました。いろいろなことを感性豊かに表現されていて素晴らしいかったです。（中）
- ✧ 我が子だけでなく、お友達の作品や動画にも感動したり笑ったり、とても楽しく見させていただきました。先生方の愛情も伝わり、作品を通して幸せな気持ちになりました。ありがとうございました。（高）

〈子どもたちへのメッセージ〉

- ✧ がんばって作品づくりに取り組めたね！すてきな作品でした。（小）
- ✧ ていねいに仕上げられた作品とても感動しました。大変な行程もあったと思いますが、よくがんばりましたね。（中）
- ✧ 楽しく作品を作ったり学校生活を送ったりしている様子が伝わってきました。販売しているときの表情がとても良かったです。（高）

「ふれあいホッとコンサート」が開催されました♪

11月11日(火)に当校体育館を会場に「ふれあいホッとコンサート」が開催されました。「ふれあいホッとコンサート」とは、日頃ホールまでなかなか出向けない方たちにも身近に音楽を楽しんでもらおうと、県内の病院や特別支援学校等を対象に新潟県文化振興財団が主催しているコンサートです。

今回「THE BRASS(ザ・プラス)」の演奏者5名をお迎えし、金管五重奏の演奏を楽しみました。「トランペット」、「ホルン」、「トロンボーン」、「チューバ」を使い、アンサンブルとして有名な曲の他に、「ディズニーメドレー」、「となりのトロメドレー」など、児童生徒にとって親しみある曲まで、約1時間にわたるコンサートでした。

演奏の合間に、身の回りにある物を使って、金管楽器の構造をわかりやすく説明していただくと、会場が驚きと笑いに包まれました。当校の「校歌」も演奏していただきました。演奏に合わせて児童生徒も声高らかに歌い、いつもとはひと味違う校歌の印象を感じていました。演奏に合わせて体を動かしたり、笑顔を見せたりと、素晴らしい音楽に触れ、音楽に親しむことができた…。そんなすてきな時間となりました。

